

Appendix 406

(B.)
24th Jany.

1 Récit Historique sur la Restauration de la Royauté en France,	Svo.
3 Mémoires de Bailly,	Svo.
2 Mémoires de Morellet,	Svo.
2 Des Proscriptions par Bignon,	Svo.
1 Nouveau Traité Géométrique de l'Arpentage,	Svo.
3 Histoire du Brésil, par Beauchamp,	Svo.
2 Essai sur l'Histoire Générale des Mathématiques,	Svo.
4 L'Italie, par Lady Morgan,	Svo.
5 Etudes de l'Histoire Ancienne par L'évesque,	Svo.
4 Histoire des Troubles de l'Amérique Angloise,	Svo.
6 Mémoires du Cardinal de Retz,	Svo.
2 Mémoires sur l'Histoire Universelle,	Svo.
8 Œuvres de Brantôme,	Svo.
1 Panorama de Paris,	12mo.
1 Progrès de la Civilisation en France,	18mo.
2 Rhétorique Française,	12mo.
1 Vie de l'Empereur Julien,	12mo.

454

In all Five hundred and forty Volumes added to the Library since the last Report on the Eleventh of January One thousand eight hundred and twenty five.

The foregoing Books, including Expenses, cost Four hundred and twenty three Pounds three Shillings and three Pence Currency.

The Library now contains Two thousand nine hundred and fifty six Volumes, all in good order, with the exception of the following Books, which are missing :

1 Bills—manner of passing them, 1 Vol. in 12mo
1 Causes Célèbres, Edition 1775, 18th Vol. in 12mo.
1 Dictionnaire Universel, Bib. et. Hist., 15th Vol. in Svo.
1 Révolution Française, par De Stael, 1st Vol. in Svo.
1 Londres, la Cour et les Provinces de, 2d Vol. in Svo.
2 Histoire Ecclésiastique, 1st and 2d Vols. in 4to.
3 Fyfe's Anatomy, 1st, 2d & 3d Vols in 4to
2 Philosophical Transactions for the years 1822 and 1824 in 4to.
2 Shaw's Anatomy, 1st and 2d Vols. in 12mo.
2 Edinburgh Medical Journal, 2 Vols. in Svo.

16 Number of Books missing.

Wm. LINDSAY,
Clerk Assembly.Appendix (C.)
24th Jany.CLERK'S OFFICE, HOUSE OF ASSEMBLY.
SATURDAY, 21st January 1826.

THE Clerk of the House of Assembly respectfully states to the House, that in order to expedite the Public Business, he has retained the same number of Extra Writers employed during the last Sessions, at such allowance as may be fixed, upon the Report of a Committee, for their services during the Session, and for completing the work thereof after the Prorogation. These Gentlemen, with the Clerks attached to the Office, will be fully adequate to perform all the ordinary business of the Session.

The whole nevertheless humbly submitted.

Wm. LINDSAY,
Clerk Assembly.Appendix (D.)
No. 1.
25th Jany.

REPORT of the Commissioners appointed for the District of Québec, for the execution of the Act of the Fifth George the Fourth, Chapter Twelve, intituled, "An Act to appropriate certain Sums of "Money towards the support of Hospitals, and for other charitable "purposes therein mentioned."

THE Commissioners report that they have paid to the General Hospital for the Year One thousand eight hundred and twenty-five, for the relief of Insane persons, the whole Sum appropriated for that object, namely,

£500 0 0
And for the Support of Invalids and Infirm Persons in the same Hospital, also the whole Sum appropriated, namely
500 0 0
£1000 0 0

But that those two Sums have not been sufficient to indemnify the Religious Ladies of the General Hospital for the expenses incurred by them for those different objects; and that there are now in that Hospital 16 Insane persons and 28 Invalids and infirm persons, over and above those placed on the foundation of their Hospital, for whom there is no Legislative Provision.

The expense incurred for Foundlings during the same period has been £720 13s. 5½d. So that there remains a surplus appropriation in the hands of the Commissioners of £179 6s. 6½d. Currency.

The number of Foundlings at the charge of the Commission are reduced to 66, which cause a diminution, during the last year, of 37.

The Commissioners estimate the expense of the Current year, as follows :

1—For Foundlings,	£600 0 0
2—For Insane Persons,	675 0 0
3—For Invalids and Infirm Persons, including a moderate allowance for the succour of unfortunate persons who cannot be immediately placed in the Hospital,	750 0 0

Carried over £2025 0 0

454

1 La Logique, par Dumarsais,	12mo.
2 Singularités Angloises, Ecossoises et Irlandoises,	12mo.
1 Vie Privée de Carnot,	12mo.
2 L'Alcoran de Mahomet,	12mo.
3 Tablettes Chronologiques, par Picot,	Svo.
3 Tableau des Révolutions de l'Europe,	Svo.
4 Manuel du Libraire,	Svo.
3 Histoire de la Révolution de 1688, en Angleterre,	Svo.
3 Les Antilles Françaises,	Svo.
2 La Morale appliquée à la Politique,	12mo.
2 Mémoires de Gourville,	12mo.
2 Histoire de Napoléon et de la Grande Armée, par Segur,	Svo.
50 Histoire de l'Académie Royale,	4to.
3 Choix des Mémoires de l'Académie Royale,	4to.
2 Traité de l'Usure, par Baronnat,	Svo.
2 Journal de la Chambre des Députés, 1er et 2e vls., 1824,	Svo.
1 Almanach Royal pour 1825,	Svo.

540 Total

Cinq cent quarante Volumes en tout ajoutés à la Bibliothèque depuis le dernier Rapport du Onze Janvier Mil huit cent vingt-cinq.

Les Livres ci-dessus, y comprenant les frais, coûtent Quatre cent vingt-trois Livres trois Shillings et trois Deniers courant.

La Bibliothèque contient maintenant Deux mille neuf cent cinquante-six Volumes, tous en bon ordre, à l'exception des Livres suivans qui manquent.

1 Bills, manner of passing them, 1 vol. in 12mo.
1 Causes Célèbres, Edition 1775, 18th vol. in 12mo.
1 Dictionnaire Universel, Bib. et Hist., 15e vol. in Svo.
1 Révolution Française, par de Staël, 1er vol. in Svo.
1 Londres, la Cour et les Provinces de, 2e. vol. in Svo.
2 Histoire Ecclésiastique, 1er et 2d vols. in 4to.
3 Fyfe's Anatomy, 1er, 2e. et 3e. vols. in 4to.
2 Philosophical Transactions, 1822 et 1824, in 4to.
2 Shaw's Anatomy, 1er et 2e. vols. in 12mo.
2 Edinburgh Medical Journal, 2 vols. in Svo.

16 Nombre de Livres qui manquent.

Wm. LINDSAY,
Greff. Assemblée.BUREAU DU GREFFIER, CHAMBRE D'ASSEMBLEE.
SAMEDI, 21 Janvier 1826.Appendice (C.)
24e. Jany.

LE Greffier de la Chambre d'Assemblée expose respectueusement à la Chambre, qu'afin d'expédier les affaires publiques, il a retenu le même nombre d'Ecrivains extraordinaires employés durant les dernières Sessions, pour tel Salaire qui pourra être déterminé sur le Rapport d'un Comité, pour leurs Services durant la Session, et pour compléter l'ouvrage après la Prorogation. Ces Messieurs, avec les Clercs attachés au Bureau, sont très-capables de faire tout l'ouvrage ordinaire de la Session.

Le tout néanmoins humblement soumis.

Wm. LINDSAY,
Greffier Assée.

RAPPORT des Commissaires nommés pour le District de Québec, pour l'exécution de l'Acte de la Cinquième George Quatre, Chapitre Douze, intitulé, "Acte pour affecter une certaine Somme d'Argent au Soutien d'Hopitaux, et pour d'autres objets de Charité y mentionnés."

Appendice (D.)
No. 1.
25e. Jany.

LES Commissaires font rapport qu'ils ont payé à l'Hopital Général pour l'année 1825, pour le Soulagement des Personnes dérangées dans leur Esprit, la Somme entière appropriée à cet objet

£500 0 0
Et pour le Soutien des Invalides et Infirmes au même Hopital, aussi la Somme entière appropriée,
500 0 0
£1000 0 0

Mais que ces deux Sommes n'ont pas été suffisantes pour dédommager les Dames Religieuses de l'Hopital-Général, des Dépenses par elles encourues pour ces divers objets, et qu'il y a maintenant à cet Hopital seize Personnes dérangées dans leur Esprit et vingt-huit Invalides et Infirmes, en sus de ceux placés sur la fondation de leur Hopital, pour lesquels il n'y a aucune Provision Législative.

La Dépense encourue pour les Enfants Trouvés durant le même période, a été de £720 13 5½, de sorte qu'il est resté un surplus d'appropriation entre les mains des Commissaires de £179 6 6½ Courant.

Le nombre d'Enfants Trouvés à la charge de la Commission, se trouve réduit à soixante-six, ce qui constate une diminution durant la dernière année de trente-sept.

Les Commissaires estiment la Dépense de l'année courante, comme suit :

1.—Pour les Enfants Trouvés,	£600 0 0
2.—Pour des Personnes dérangées dans leur Esprit,	675 0 0
3.—Pour les Invalides et Infirmes, ce qui comprendroit une Allouance modique pour secourir des malheureux qui ne pourroient être placés immédiatement à l'Hopital,	750 0 0

Porté ci contre £2025 0 0